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L.a I血SCnt。 Se。.et。r.a M皿。1pel d。⊂霊宝豊I塁黒幕。 。ER.Ⅲ。A EI A。TA N。 2, de

SES工ON ORDENARRA del dfa lunes doce (12) de∴agOStO del afio das ml dleClnueve (2019), que

llteralmente dlCe ACTA No. 27.- Reumdas en el Sa16n de SesIOneS del PalacIO MunlCIPal - En la cludad

de La Celba’Dapartamento de Atlintlda a las nueve y tre血a y ooho mmutas de la mafrona del dia lunes

doce (12) de agosto del afio dos mll dleCmueVe (2019), celebr6 Ses16n Ordmana L。 H。n。rabl。

Corporac16n M皿cIPal b叩la Presldencla del Sefror AIcalde MuncIPal Jeny FrancISCO SablO Amaya, COn

aslStenCla de la Vlce AIcaldesa MuncIPal Alba Estela Zepeda Pmto y los Sefiores Regldores por su orden

lO Oscar Moreno M擁a, 2O Gustavo AIonso血as Inas, 3O Ramch AntonlO Leva Buln。S, 4O Albe,to J。S6

Reconco Tones, 5O Calas Al叩ndro Agullar Ponce, 6O Emely Mabel P缶ez Flgueroa, 7O G。man Le。n。1

Cruz Paz’8O Ma皿CIO CallX Ceballos’9O Alba Ruth Zavala Ims, 10O RICardo Adolfo Azcona Sinche乙_

Presentes tamb16n el LICenClado Josie Antomo RIVera AudltOr MumcIPal, los Abogadas Gemin Same上

Montoya Procurador M皿CIPal y Henry MaurlCIO Lu直Asesor Legal de la Corporac16n MunlCIPal,

aslmlSmO el Sefior Osman Suazo Mlembro de la ComlS16n Cludadana de Tramparencla - Todas ante la

Abogada Wanda Argueta Secretana M皿cIPal que da fe - Se procedi6 de la slguler鵬manera lO.-

Comprobac16n del qu6run - 2O.- Irrvocac16n a DIOS dlnglda por la Regidora Alba Zavala - 3O.- Ape血ra de

la Ses16n por el Sefior AIcalde DoctoI. JERRY SABIO - 4O・- Lectura, dlSC皿6n y aprobac16n de la

Agenda- En este punto EI Sefror AIcalde Propone agregar el tema del Banco血terarnencano de

Desarollo, aSi mlSmO disout宣r el tema de teITenO Para ]os mercados y la comparecencla de los contratェstas

de los camlOneS de desechos s6lldos quleneS quleren Saber sobre la llCltac16n de los camlOneS - E±旦車吐

Mauricio C塾g Plde que se drscuta el tema financlerO de la mumcIPalldad en esta seslch - E! Re畦

Gemin Cruz SollClta agregar el ConvenlO de C∞PeraC16n e IntercamblO Cultural entre la DlreCC16n

Provmclal de Cult`∬a de la Provmcla de las Tunas Rep皿lCa de Cuba y la Alcaldfa de La Celba -

Discutida la agenda se aprob6 por unan皿dad - 5O.- Excusas de las Mlembros de La Corporac16n

M皿CIPal: 6O.-塾曲一生塾聖E」塑La cual fue aprobada y ratifecada por

una皿ded por los presentes sm recomendaclOneS nl emmendas - ELActa No三園旦5: Slendo aprobada y

ratlficeda por unan皿dad con la s量gulente enmlenda Punto No. 04 Emegidor Mauricio C塾Expresa

que fue su persona qulen PrOPusO que Se ∞nVmlera la Ses16n No 25 en Ordmana y no el Sefior AIcalde -

7’.-塑MPARECENq坐L)垂h ndora Kelly Joha調Ale血I]. J〃C劇ne Gut16rrez ▼ A些

旦町Itfl-- Dlrecton' El剛tha ▼ ReDr鵬ntantee de- CeTItm de D帥ITOllo EmI)r棚田(C哩と

也SUNTO: Soci弛"「 eI decreto 145-2018 de lfl IJry de aDO▼O a l〃 mlero ▼叩ue血e皿D間. ±

址固cacl(in ▼ el rol de l地軸u血輔d種d畦- Hacen伽de la palabra las ∞血PereClentes i蛍〕mand。 que

el Decreto 145-2018’PubllCado en el DlanO Ofic]al La Gaceta No 34,806 de fecha 28 de novlembre de

2018’∞ntlene la Ley de Apoyo a la MICro y Pequefia Empresa, CuyO OtpetO eS el lmPulso a la mlCro y

Pequcha empresa, POr medlO de mcentrvas que promueven el crec皿entO econ6mco, a travds de la

gen的壷衰n叫鋼ぶ印0血mda壷蛮emp!00,課員om0 la opo触ldad de融わ独Ia ea申1d壷de

emprendlmento y determmaC16n de los hondurefies - Esta Ley caduca e1 28 de novlembre d。 presente

afro - Los beneficIOS que obtlene eS la exenc16n de las tasas e mpuesto personal de las m皿CIPalldades,

exenc16n del mpuesto sobre Industna, ComerclO y ServlCIOS’eXenC16n del pago de血puesto sobre la

Renta’eXenC16n del pago del antlCIPO de1 1% en ∞nCePtO de血puesto sobre la Renta, eXenC16n del pago

de la aportac16n solldarla- eXenelch del pago de=2 5% en concapto de Impuesto sobre ]a Renta, e11tre

OtrOS -垂塾Lresentantes de la Secretaria de T- Manifiestan que la SecI.etarla de Trabayo apoya
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1as sollC血des de量ReglStrO TnbutarlO NacIOnal, Planllla comparatlVa’COnStanClaS Para qulenes∴Se

legallZarOrpellos emlten aprObac16n o denegac16r“o obstacullZan ya que en 15 dias minmo entregan萱as

COnStanClaS Para que Vengan al Departamento de Trlbutac16n a legallZar SuS SOllCltudes - Las

里型esentantes de看Servicio de Administraci6n de Rentas ‘SA坦ExpllCan el prop6sltO tamb16n記

COntratO SOC宣etarlO Io lnSCnben en el InstltutO de la Propledad, Se lndlCa el lugar de la actlVldad mercantll、

quleneS SOn los socIOS’Cu各l es su capltal’y que Se CunPla lo que lndlque el c6dlgO de ComercIO, Se Puede

reallZar en linea y ya se puede hacer en el domlC111O de La Celba - Para la lnSCnPC16n en el ServlCIO de

AdmlnlStraC16n de Rentas (SAR) se tlene que avocar prmeramente a la Secretarla de Trabayo - ±塾垂聖

堂坦A垣唾Por lo antes expresado sollCltamOS aglllZar el proceso de los servlCIOS en la munlCIPalldad )′

nuestro o匝1VO COmO CentrO de desarrollo es que cunplan con todo y no se queden en la infomalldad, 1os

SOllC血tes tlenen doce (12) meses para sollCltar el pemlSO a Ia munlCIPalldad’a quleneS Se Ie entregan los

Certlficados - MencIOna que dependen de [a Secretarla de Desarro11o Econ6mlCO y alli debemos envlar algo

POr eSCntO y reSPaldo del SAR- EI Sefror AIca-de Manlfiesta que tendran el apoyo para tener ]a

fomallZaC16n de su negocIO y Se regulance para que no funcIOnen de manera infomal -塑一望堕ido[臆Q些聖

塑塑g FellClta a has compareclenteS y que hayan venldo estatlen POrque necesltamOS fuentes de empleo

y est6n organlZados y pregunta 6Cual es el financlamentO dlSPOnlble?’拒cllldad de ConstltuC16n?立Con

las lnStltuCIOneS bancarlaS tlenen algdn obstねulo para desaFTOllar una actlVldad econ6mlCa? - La

室町esentante del Centro de Desarrol看o Em町eSaria! ‘C±塑Responde que hay un credltO SO]ldano, ]os

Bancos estin colaborando en ese sentldo - Los mlembros de la Honorable Coaporac16n MunlCIPal

PrOnunClan que estan anuentes en apoyarlos y darle segumlentO y CumPllmlentO a la ley del Decreto

LeglSlatlVO ]45-2018 - En este momento EI Sefior AIcalde )′ el Regldor Ram6n Leva se retlran de la

SeS16n - b.) ⊆坦I)areCenCia deI Se血Marlon Ze-ava Sub Jefe del DeI)artamento de Servi垂

聖地os y los duefios de los camiones enca即dos de la recoleccich de los desechos ± - En estos

mOmentOS Se retlra el Sefior AIcalde quedando como AIcalde por Ley el Abogado Alberto Reconco - El

坐幽do Alberio Reconco Å萌de l)0「塑二HdCC ia lnしc丁rOgdnしc ql‘e Sl los compareclenles descan sabcr

LC6mo estd el proceso de llCltaC16n de la contratac16n de los servlCIOS de recolecc16n y acaITeO de los

desechos s6lldos? u旦垂or Jos6 Garcia reDreSentante de Ios due酌s de ca唾些Responde que s工

ademds queremos saber 6C6mo quedamos con la llCltaC16n con respecto al trabayo y a los empleados

reSPeCtlVamente? - La empresa que vlnO nOS Sub-COntratO y nO nOS PagarOn, nO fimamos∴COntratos con

ellos ○ ○ ELAbo如o Alberto Reconco AIcalde理工E± Mamfiesfa que sI Se da ya las dlSPOSICIOneS que

hagan con la empresa ganadora, Para que Se legallCen y fimen unしCOntratO - El止血ero S坦坦塾生

G曾軸t曾M鵜叩iぐ軸Bxpresa叩地軸y l】虹O (31)正皿ayo del轟2〇時ぐaCn邸a叩ba丁el叩聡O

de l宣CltaC16n, eS una exlgenCla del departamento de AudltOrla MunlCIPal, de la ComlS16n Cludadana de

Transparencla亘el Tr獲bunal Supenor de Cuenters (T S C ) y de la AsoclaC16n de MunlCIPIO de Honduras

(AMHON), debemos cu叩llr COn lo que dlCe la Ley de Contratac16n del Estado, 1as bases fueron lanzadas

al p皿co en el tema de recolecc16n. se debe presentar una garantia financlera Para los meses baps por

Parte de la erxpresa ganadora - En el portal de transparencla eSt5n las bases de llCltaC16n -塾一里聖垣

Mauricio C躯Sefiala que el trelnta y uno (31) de mayo del afro 2018 estfromos en otra sltuaC16n y no

estfroamos demandados’era un PreSuPueStO dlferente’debe hacerse otra moc16n con el nuevo pI.eSuPueStO

establecldo庫Sentamos una moc16n de m叩Sln lmPOrtar la empresa’eS una demanda mlllonarla` eStOy
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en contra de la llCltaC16n y que la empresa RED nos haga llegar por escrltO que se retlran de la recolecc16n

de los desechos s6lldos’alli sl eStOy de acuerdo con la llCltaC16n -塑Jk融or Carlos Agu迦IndlCa que

a獲haber un ganador tlene la potestad de traer su equlPO y Su PerSOnal o contratarlos a ellos, OtrO PuntO eS

que ustedes partlCIPen en la llCltac16n sI Se OrganlZan eSa eS Otra OPC16n, uStedes Io dlluclrin con la

adminlStraC16n - EI Retldor GeI.min Cruz Expresa que nosotros heredamos enomes deudas de las

admlnlstraC16n anterlOreS’hay enormes montafias de basura’al final lo que se qulere eS mqOrar eSte

Slstema, nOSOtroS nO eStamOS en COntra de quleneS tlenen Sus CamlOneS ag正pense y formalicense, tenemOS

una fragmentac16n de contratos y eso nos puede repercutlr Seg血la ley - La Corporac16n MunlCIPal no esta

en contra de ustedes’Se Plantearon tantas cosas y costo de la empresa RED que no tenemos capacldad y la

emPreSa que Venga Se aCOmOda「a de acuerdo a nuestra realldad -旦! Re如or Mauricio Calix 。「eSentQ_吐

血Iente mu亜erfuc]dq Rcv|rm。⊃ e量acta presented種por el Rcgldor Auberto Rcoon∞. A。ta No 1 7 no盲

dlCe que el manqo y recolecc16n de los desechos s611dos se haga una llCltac16n pdbllCa y que se reallCe皿a

VISlta lnVeStlgatlVa a las cludades del Progreso’Puerto Cortes y San Pedro Sula - Esta fue aprobada en

drferentes condlCIOneS, hoy nos enfrentamos a una demanda mlllonana el cual no tenemos mfomac16n de

C6mo va el proceso’y aun que la Corporac16n MunlCIPal a mocIOnado a fivor de llegar a un acuerdo con la

empresa demandante’aun nO tenemos lnfomes de c6mo va la negoclaC16n - Adem各s de esto, eSa

aprobac16n se dlO COn un PreSuPueStO del afro 2O18 en el cual hora contamos con un nuevo presupuesto -

Por上o tanto expreso que estoy en contra de cualquler llCltaC16n o contratac16n de cualquler Otra empresa

COn el tema de la recolecc16n y manqo de desechos s6lldos, hasta tener resoluc16n del caso de RED S A -

塑Reddor G一皿▼O IrI些・ Expresa que el problema de lce deschcts s萌ds no es culpe de ustedes, entre

nOSOtrOS POdemos m。orar el servlC10 - La empresa RED qulSO Venlr y nOS dlO PreCIOS eXOrbltantes, lo que

Se qulere eS OrganlZar eStO, Crear un fidelCOmlSO SOIo para e=ema de desechos s6lldos’tenemOS que

regularlZar el servlClO- E- Sefror AIcalde Se lnCOrPOra a la ses16n y agradece a los duefios de los

CamOneS de los desechos s6lldos por asIStlr’SOn llbres de organlZarSe y tengan su representante; ustedes

Sabrin edmo vcndemos su opo血ldad, nO ios cslamos cxcluyendo y con usしcdcs hemosしrab担o, nO hay

PrOblema mayor’nOSOtrOS haremos nuestro esfuerzo con la readecuac16n podemos ayudarles a ustedes, me

lnCOmOda ver un cam16n lleno por la borda y queremos que tr坤pn lo mqor poslble - E±_塑

Germ血Cruz Suglere que se le den las bases de llCltaC16n para que partlCIPen los compareclenteS - EI

Sefror A!calde Manlfiesta que sl hay dlnerO en la m皿clr)al宣dad se pagari y hemo§ tratado dc lr

Cubrlendo -聖堂iQr Jose Garcia I.e。reSentante de Ios due血s de can唾壁Infoma que el que no 11ega

a trab叫se cancela esa es una de las clinsulas de los contratos’ya que nO hay respousabllldad en

algun・⊃S -堕旦egidor Car-os A哩Propone a los comparec±enteS que Se C‘OnStgiv]yan medlante una

SOCledad mercant11 - E]L±董塑ICiado Antonio Rjvera Auditor Muni生垣Expresa que observa que no

estin todos - La munlCIPalldad tlene altlbayos en sus lngreSOS y medlante la llCltaC16n no dependa del pago

munlCIPal, ya que eStO Pe叩dlCa a la cludad’Organfoense para pa巾cIPar en ]a llCltaC16n y gocen de上

beneficIO de tener empleo en la mmlCIPalldad-堕一旦由dor Car-os Ag1畦Se retlr6 de la Ses16n de

Corporac16rL Slendo ke 1 2 00 m -旦堕or Mar看on Zelava Sub Jefe de Servicios P哩畦Infoma que

nO SOn tOdas las rutas con las que tenemos problemas’PerO COn la problematlCa del dengre e11os d函n

que no Io lban hacerブhay selS (6) camlOneS que no se han tomado la mo宣estla y que no trabayan, los

PreSenteS eStまn de acuerdo y estin con los roles de llmPleZa申do apoyo para e] Departamento de ServlCIOS
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P皿1COS POrque es uno de los oIvldados` y los bulevares se encuentran sucIOS y queremOS dar un nuevo

丁ostro a la cluded - Ei S{姐o「 Aharde: Man血est8 que estanros claros en el te皿a -剛山田enle叩Sfl聖

書S.hado Gerente Munlcinfl=ndica que el pr(X粘O de hcltaCi6n est丘on co皿nO, 1es va血o掴der m fisICO

las bases de la llCltaC16n - EI Re巴idor Ricardo Azco哩Expresa que basta de tomarse el basurero ustedes

y OtrOS’ya tlemPOS Se hubleSen OrganlZado deben cumpllr COn las medldas de segurldad e hlglene Para SuS

eIapleedou -劃Scho「 MiIton M±哩Mene10na que nOsotrO3 y8 hlClmce皿8 S∞iednd mer(untll. pem

entro RED y nos paranos -即ReddoI. Gemin C「uz Expresa que se cmpla la leyy el que no cⅢnPle

que se apllquen las sancIOneS COrreSPOndlenteS - EI Sefior AIcalde Expone que los Regldores deben estar

lnVOlucrados en este proceso’SI Se da la llCltaC16n transparentar esto y que haya una mqor alternatlVa -垂星

団)rl鵜nt紬te$ de lon duefu調de loo camloner Hri粗Ia slgulente mtmogante lC6mo quedamos con l8

deuda los duefios de los camlOneS? - EI Sefror AIcaIde Responde que estamos enfocados en buscar 。

recurso econ6mlCO’eS una deuda vlqa Preg血tenle al Reむdor Carlos Agullar tamb16n, Observo que ya no

esta en la sala y pagar lo que se debe, COnfien en esta adminlStraC16n para a)叫darles a pagar, eStO Io

hacemos por ustedes’graClas POr el esf壷zo que han hecho por medlO de Marlon Zelaya nos avISan COmO

Van, tamb16n se hara la llCltaC16n en la parte alta y sallr de los contratos fraccIOnados - 8O.- INFORMES:

|)・- Nume血I・)旦LSe血or AIc些Infomm q、1e V坤O al pds dc Guatmala par8 tratar el tma de las

m型res lndigenas y reallZar un lnterCamblO COn la cludad de La Celba - NumeraI II.) EI Sefior A-ca皿e

Expresa que el Plan de ConvIVenCla y Seg皿dad Cludadana en Teguclgalpa nos da la opc16n de un plan

estrat6glCO COn la PollC上a, hay una transferencla en base a esto y llevan el Plan de finanzas por segurldad -

Numeral IIエ・) E看Sefror AIcalde Irfema que estuvo en la cludad de Mlam COn rePreSentantes de la

Cinara de ComercIO y COn alcaldes del Doral’eStin anuentes en apoyar a la cludad y se contactaron con

emPreSarlOS de la cludad, Vendri el Presldente del Club de Leones a nuestra cludad - Numera- rV.)型

Sefror AIcaide Expone que vlnO UNICEF para manqar una cuenta bancarla y el programa coMVIDA

tlenen tres ml=empl「aS (Lps 3,OOO OO) y no se mov16 la cuenta’a Partlr del afio 2019 se aperturara la

mlSIm, 。 DINAf remodeiara e誼ic量O del nlV。 ccnl丁dl y donarin 。 gcncIddor - Conli皿21鉦航ienie

Manlf料ando que se∴SuSCrlb16 un convenlO de cooperac16n con UNICEF por la cantldad de vemte mll

d61ares ($ 20’000 00), Para PrOmOC16n y respeto de la nifiez y la adolescencla - Numeral V.)塾上垂gr

Al里蛙Infoma que la LICenClada Gabrlela N瞭ez desde el afio pasado ha tenldo su lnCurS16n y no ha

CObrado las gestlOneS que ha hecho, que nOS d6 un programa claro de las finanzas de la munlCIPalldad. e11d

no cobrara honorarlOS PerO Su equlPO de trabayo sエフquleneS le darまn la lnfomac16n a e11a, SOn SelS (6)

meses devengando la cantldad de ochenta mll lemplraS (L 80’000 00) meusuales -型音量血dor M哩垂g

生壁故p醐ql}e m曾諦正a捕rd…nn函c○n興亜Qri叩or主命d土鍋I s王t岬毒聾⊂COnふnlC串的mos

Celbefios capaces en dar esta asesoria gratulta que aman esta cludad - E! Sefior AIcalde MencIOna que la

LICenClada Gabrlela N壷ez ha hecho muchas gestlOneS ad-honorem -旦L塾egidor Germa書し臆⊆些Ind工Ca

que no esta de acuerdo porque no es la LICenClada Gabrlela Nifez slnO Su equlPO de trabayo quleneS

devengaran la cantldad de ochenta mll lemplras (L 80’000 OO) no hemos completado nl la planllla, aqui

hay buenos profesIOnales con los cuales se puede negoclar el precIO - EI Sefior A!calde PuntuallZO que

tOdos estin vlnCulados al tema financlerO’hagan sus propuestas⊃ SlnO Io hago con lo que tengo卓

重鎮idora Emelv P±些Pregunta dSl hay poslb111dad de que la LICenclada N壷ez eAVlara menos

PCrSOnal?・ Para que fue「a menos el pago que devenga工an - E- Sefror A-倒lde. Re叩⊃nde que la LICenC工ada
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N壷ez tlene Su equlPO de confianza -旦LBe如or Oscar Mo「些Se紬a que cuando sollCltamOS una

aud宣tOrla eS POrque la MunlCIPalldad no tlene CaPaCldad de pagar una auditorla eXterna, ml COnSqO “El

amblente nO eS el adecuado para la cont丁atac16n de la LICenClada N壷ez’eS reCOnOClda politlCa y nO ha〉′

una buena lmagen’nO Io haga a tIaV6s de esa via,, - EI Sefior AIca皿e Infoma que no se ha contratado y al

final nos esclarezca・ Se le dlO infomac16n y no confiaron en esa lnfomac16n por eso estamos haclendo

eStO - Todos somos parte de la ComlS16n FlnanClera SOlo me dlCen nO y nO me dan nlng皿a altematlVa,

tralgan altematlVaS Pldo que conste en acta y asf poder resoIver’Se les pa血cIPa POr el blen de la cludad -

垣Re由hora H皿etr P生壁・ Mar血est8 que la LlcenClrfu N描ez es muy capaz pero lo que conslch訂O eS

que el monto es muy alto’Sln embargo tlene muCha experlenCla y nOS POdria ayudar mucho - El蛙辿

Ricardo Azcona皿ca que la LICenClada N巌z tlene una gran experlenCla y nO Se Va a mOVer de gratlS,

hagamos la sugerencla de dos altematlVaS y nO hay en La Celba’eIla no tlene neCeSldad de venlr POr ⊥a

Cant[dad de cuarenta m11 1emplraS (L 40J)00 00) y el resto de su equlPO POr los otros cuarenta mll lemplraS

(L 40,000 00) - EI Re如or Gemin臆⊆些Propone que sI Se Puede negoclar y reduclr el tlemPO de selS

(6) meses a tres (3) meses por qempIo - Numeral VI.) ±哩PareCenCia de la Licenci租da R喧

嘩出血pz J。e de Reoursos Humanos.- (ASUNTO: Presentacich del Or酬i帥ma∴V Pe皿es壁上

Mu正IDa‖d|d de IJa Ce坦-互生IJceIrel|dr R調h.da M6n畦HIZO entrega a ceda membro de la

Corporac16n M皿cIPal del lnfome sobre el organlgrana y los perfiles de la M皿CIPalldad - Los

representantes de la AsoclaC16n de MunlCIPIOS de Honduras (AMHON) suglrleron ellmnar de]

Organlgrama a la Procesadora MunlCIPal de Cames (PROMUC) y la ComlS16n del Mue11e de Cabotap ya

que no salen en la planllla de la MunlCIPalldad, nO hay raz6n por el cual dqarlo - La Licenciada Rashada

堕里塾ExpllCa que los organlgramas y manuales de las munlCIPalldades tlenen COmO PrOP6sltO O「lentar

a todo el personal sobre las funcIOneS que le competen a desarrollar en los dlferentes cargos, COn el fin de

admlnlStrar y consolldar los o坤1VOS que COmO lnStltuC16n se han trazado - Se relnCOrPOrO a la ses16n el

Regldor Ram6n Leva’Slendo las 2 0O p m -塑Be如or Germin C些Suglere que Se tlene que eficlentar

。 「ecu丁SO humc‘nO nO Puede movcr pcrsondi asi por asi’P()rque cada um LICne Su exPCI-LIS, debemos Icnc丁

Culdado con los camblOS -量皿eddora Eme一哩望Expresa que estamos pldlendo y pld宣endo言a

LICenClada Rachada M6ndez ha estado trdbayando en esto, SOn emPleados que tanb16n se cansan y no

POdemos estar en lo mlSmO -旦坦eridor Gem迫⊆些Recuerda a la Regldora Emely P6rez que esto no

eS nueVO ya Se habia pedldo - IJa Licenciada Rashada Mendez Infoma que los Jefes han §1dn emen⊃S,

1ndlCando que necesltan menos personal y por eso se pueden hacer los traslados’SOn POCOS Ios 」efes de

Departamentos que han pedldo personal -旦L塾蜜dor Mauricio型哩FellClta a la LICenClada Rashada

M細ez膏nrg脚g±.ama eS un reto7 nO eS atraSar’eS la seg‘'nda reu壷串nemos ql〕e estl,dlar !o q一〇e VamOS

a aprobar, eSta Claro y como Regrdores tenemos que tomar una decIS16n que sea la mqor para la

admlnlStraC16n del Sefior AIcalde y de la cludad de La Celba - EI Sefror AIcalde SollClta a los Regldores

MaurlCIO C飢x y Gem各n Cruz se mtegren para que colaboren y avancen en este proceso para que en una

Pr6xlma SeS16n todos estemos conoclendo el tema -旦]Re如or Mau「iciQ臆⊆些Consulta 6Se revlSara el

Organlgrama de cada departamento y la parte legal del Muelle de CabotaJe y la Procesadora MunlCIPal de

Cames (PROMUC)? y 6C6mo quedar竜los traslados para que no se preste para aumentos?セ

LicenciadzI Rashada M6ndez Responde que se tral’押a con el recurso que ya tenemos y no generara

aumentos -堕せe如or Alberto Re聖堂些Expresa que no le parece tanta clerencla Plasmadas∴en el
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Organgr8ma’yO VOtam en ∞ntra一旦J克e血cl種dr R粧h種d種Mch生壁Reealca que cualquler Sugerencla

Ser各blen reClblda - E」蚊idor Germin Cruz presento en calidad de moci6n Io sig唾聖堂Que la

LICenClada Rashada M6ndez nos presente un lnfi〕me de las contratacIOneS que Se han hecho en estos

dltlmOS CuatrO (4) meses y que estas nos muestren tanto las contratacIOneS tempora獲es como pemanentes

de las planlllas y que se respalden con los datos del Departamento de Tesoreria, Para Saber a c血to

asclenden estos montos erogados por la MunlCIPalldad de La Celba, SOllCltO que∴el Sefior AudltOr

MunlCIPal respalde este lnforme - DICha moc16n fue secundada por los Regldores Gustavo IrlaS y Ma皿Cio

CallX - Ampliamente anallZada y dlSCutlda La Honorable Corporac16n MunlCIPal por mayoria ACORDO:

Denegar la moc16n presentada - Votaron a fivor de la presente los Regldores Ram6n Leva. Gustavo IrlaS,

MaunclO CまllX, Oscar Moreno y Gemdn Cruz - Votaron en contra de la presente el Sefror AIcalde

MunlCIPal y los Regldores Eme工y P6rez’RICardo Azcona’Alberto Reconco y A]ba Zavala - En v血d a que

Se PreSent6 1gualdad de votos en esta resoluc16n la mlSma Se fundamenta en el Artieulo 12 del Reglamento

General de la Ley de MunlCIPalldades, el cual expresa que en caso de empate en la votac16n, e量AIcalde

tendr掴erecho a d。ble voto o sea el voto de calldad - E±Re如or Germ血C垣Expresa que esa msma

moc16n se le entrego a la anterlOr」efa de Recursos Humanos y se vot6 por unanlmldad pldo que conste en

aCta一旦坦亜dor Alberto Rec哩些SollClta el Punto de Acta para la pr6xlma Sesldn de Corporac16nつen

relac16n a lo antes expresado por el Regldor Geman Cruz - Numcral VII・) ±音量由dora Eme一世望

Fhesento a los mlembros de Ia Honorable Corporac16n MunlCIPal el lnfome de las actlVldades reallZadas

COrreSPOndlenteS a los meses de abrll hasta agosto del presente afio’en la cual mencIOna que qerc16

funcIOneS mherentes a su cargo, entre ellas asIStlr a las sesIOneS COnVOCadas, aCOmPafromlento al sefior

AIcalde a reun16n a la Iglesla Luz del Mundo de la CoIonla Suyapa, Pa血cIPaC16n en actlVldades varlaS )′

reunlOneS de trabap represent6 al sefior AIcalde MunlCIPal en el evento de entrega de dlPIomas por la

CulmlmC16n de talleres y aprendlZaye de habllldades reallZado por el Departamento de Desarrollo

Cor皿nltanO, rePreSente COmO AIcalde por Ley en el evento del dia de la Paz y la ConvIVenCla en la cludad

dc La Celbd, dSISしf d皿d lnVl血lch de cxposIC16n de JunLd de Agua (JAÅS-La Cclba), reCOrrldo Lurfuco

JuntO a medlOS Para PrOmOVer los destlnOS de La Celba y alrededores entre otras actlV宣dades - Los

mlembros de la Honorable Corporac16n MunlCIPal dlerOn POr reClbldo el lnfome presentado - Numeral

VⅢ・) E!音量由dor Mauricio Ca臨l)reSenta en calidad de m唾聖RevISar el Reglamento de vlatlCOS y

que cada vlap mtemacIOnal (extrar岬o) sea aprobado por los mlembros de la Corporac16n MunlCIPal -

DICha moc16n fue secundada por el Regldor Gustavo IrlaS -吐Regidor Ram垂臆旦里Apunt6 que se

neCeSlta un Reglamento de VlatlCOS formal que regule, tlene que haber una lnVltaC16n para que le

p丁叩Qre王On副os v血os -壁上迫軸「 A吐血R三些些R叩弧串a los Co中れ。S q眠ya Cn両脚

COn un re如mento de vlatlCOS- E! Se血A-ca-de Infoma que el Clerente MunlCIPa=lene tOdo

docunentado’el presupuesto est台establecldo y hay que cunpllr COn tOdo Io que esta en el mlSmO - EI

迎壁面n書生些IndlCa que se tlenen que sustentar los vlayes’SlentO que hay mala fe que Ios

medlOS de com皿cac16n se den cuenta pnmero -坦旦兜idor Oscar壁土聖Manifiesta que esta a fu・Or

de un reglamento de vi鎚os y que haya un lnfome de ese vlaye que hlClerOn, Sl hay presentarlo, PerO nO

han presentado un lnforme fronclerO lndlCando cual es el costo del vlap - Suficientemente anallZada y

dlSCutlda La Honorable Corporac16n M皿cIPal por mayoria ACORDd: Denegar fa moc16n presentada por

el Regrdor MaurlCIO CallX - Votaron a favor de la presente los Regldores MaurlClO CallX, Ram6n Levaつ
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Oscar Moreno y Gustavo IrlaS - Votaron en contra de la presente el Sefior AIcalde y los Regldores Alberto

Reconco, Gemin Cruz’Alba Za‘′ala’Emely P6rez y RICardo Azcona - EI Sefior AIcalde y los Regldores

Alberto Reconco y Gemin Cruz salvan su voto expresando que es un tema admlnlStratlVO - Se lnStruye a

獲a Secretana MunlCIPal certlficar el presente punto de Acta a los Departamentos de AIcaldfa, Gerencla,

AudltOrla y a los lntereSados para su conoclmlentO y fines conslgulenteS - Numeral K.) DEL REGIDOR

纂葦警警蓋蓑叢薫薫
resoluc16n- INFOR肥DEL C0ORDINADOR DE COMISION DE LICITACIORES- PARA

HONORABLE CORPORACI6N MENICIPAL - FECm 12 DE AGOSTO DEL 2019 - En ml COndlC16n

de PresIdente de la ComIS16n de LICltaC10neS PreSentO el slgulente lnfome’que el dfa 」ueVeS 8 y vlemes 9

del presente mes, Sal16 publlCado en el DlanO La Prensa y el Heraldo’el avlSO de la llCltaC16n p。bllCa

naCIOnal para la Contratac16n de los ServlCIOS de Recolecc16n y Acarreo de Desechos S611dos en el Sector

Urbano y sub Urbano de la cludad de La Celba, Departamento de Atl卸da, en las rutas l, 2, 3, 4, 5, 6, 7「

8` 9⊃ 10出12, 13’14, 15’nhero LPN-001MLC2019 - Las ofertas se reclblrin elvlemeS 6 de septlembre

de1 2019 a las 10 00 am ’en el sa16n de reg宣dores de la M皿CIPalldadde La Celba - Con lo antes expuesto

Se da por temnado el presente lnfome y se fima en la cludad de La Ce宣ba, Departamento de Atlまntlda -

Atentanente’ABG. ALBERTO RECONCO.- REGIDOR MUNECIPAIノCOORDINADOR DE LA

COMISION DE LICITACIONES.- Leido・ el mfome los mlembros de la Honorable corporac16n

MunlCIPal se dlerOn POr enterados - NumeraI X.)聖堂堅塑亜Informa que reclb16 d。1

Sefror AIverto padllla Damas una sollCltud d宣rlglda a la Honorable Corporac16n MunlCIPal, en la cual

SOllClta Se le extlenda nueva certificac16n orlglnal de domlmO Pleno ublCado en la coIonla EI B皿o

aprObada el dfa lunes velntld6s (22) de marzo del afio dos mll cuatro (2004) - A岬amente anallZeda y

dlSCutlda La Honorable Corporac16n MunlCIPal por unanmldad ACORDO: Que prevIO a resoIver la

SOilCILud se remlfa d王DcparLamしo Legal para quc p丁eSenしcn su dlCLdmCn- Sc lnS血yc d la SecrcLarla

MunlCIPal certlficar el presente punto de Acta al DepartanlentO Legal para su conoclmlento y fines

COnS宣gulenteS - b・) Vendedores Ambu看antes - En este tema se esta buscando espacIOS Para los vendedores,

Se tlene que reallZar un estud量O Para la construcc16n de un mercad○ ○ C.) DEL ABOGADO JOS豆

箋董董嚢襲
FrancISCO Morelra SuscrltO Dlrector del Departamento de JustlCla MunlCIPa量, PrOCede a presentar e獲

Slgulente dlCtamen PRⅢERO: Que la Corporac16n MunlCIPal ha emltldo ordenanzas. emarcados en

PrOhlblr la ocupac16n v construcc16n permanente en dreas verdes’derechos de via, aCeraS, Calles y avenrdas

en la cludad - SEGUNDO: Que se slga Con el procedlm[ento establecldo ordenando al Departamento

Legal de la munlCIPalldad de La Celba, Su lntervenc16n en este asuntoJuntamente con e獲MlnlSterlO P。bllCO

Con el fin de encontrar los verdaderos cu量pables de esta lnVaS16n de las壷s verdes de la CoIonla MarlSOl _

TERCERO: Que por motlVOS de Ordenamlento TerrltOrlal’el DlreCtOr del Departamento d⊂ Just宣Cla



MUⅣ量C量I)AL量DAD DE LA CE量はA

D即ARTAMENTO DE SECRたTARIA MuNtCtPÅし
cO雌o ○○ECTRoN’cO謙霊請露盤請託悪霊項cEしuしJun81○○2e53

MunlCIPal en el cunpllmlentO de sus funcIOneS reCOmendaria acceder a la sollCltud presentada por el sehor

Jorge Mollna y darle el trinte de ley que en derecho corresponde - C[丁ARTO‥ En tal sentldo, el DlreCtOr

del Departamento de JustlCla MunlCIPal’tlene a b宣en, remltlr a la Honorable Coaporac16n M皿CIPal de La

Celba’Para que Sea eSta’COmO maXma autondad de este munlCIPIO, en el cunpllmlentO de sus funcIOneS,

Pueda tomar la decIS16n definltlVa de acceder o no a lo petlCIOnado - En relac16n al dlCtamen型迎

Ram6n Leva IndlCa que es un tema admmlStratlVO y le corresponde al Abogado FrancISCO Morelra

DlreCtOr de JustlCla MunlCIPal tomar esa decIS16n y apllque la ley que le faculte - Suficientemente

anallZado y dlSCutldo el dlCtamen La Honorable Corporac16n MunlCIPal por unanlmldad ACORDO:

Aprobar lo expresado por el Regrdor Ram6n Leva’POr lo tarito se remlte al Departamento de JustlCa

M皿CIPal con el fin que tomen una decIS16n apllCable en la ley - Se lnStmye a la Secretana MunlCIPal

Cer繭car el presente punto de Acta al Abogado FrancISCO Morelra DlreCto「 de Just⊥Cla i血cIPal para su

COnOClmlentO y fines conslgulenteS - 90.- CORRESPONDENCIA a.) D旦L臆ABOGADO RI塾辿Q

QCHOA V腿ELA.- APODERADO LEGAL DEL ENSTITUTO DE PREViSIdN MILITAR fl±聖二

警薫
anallZada y dlSCutlda La Hono「able Corporac16n MunlCIPal por unanmldad ACOR。d: Que prevIO a

reSOIver ]a sollCltud se remlta al Departamento Legal para que emltan un dlCtamen - Se lnStruye a Ia

Secretarla MunlC宣Pal certlficar el presente punto de Acta al Departamento Legal para su conoclmlentO y

fines couslgulenteS - b.) E堕IJCENCIADO ISAAC AMAYA HENANDEZ.- DIRECTOR RE_重

量茎葦
Suficientemente anallZada y dlSCutlda La Honorable Corporac16n MunlCIPal por unanmldad ACORDd:

Dar por reclbldas las actlVldades que se llevaran a cabo en e宣mes de agosto en comemorac16n de1 142

dnIVerSaI’10 dc Ld Cclba - C・) RE LOS S雨ORES JORGE MUNGUiA Y ARNOLDO MÅRT垂Z=

警蓋聾箋薫葦薫蒸
Corporac16n MunlCIPal po…nanlmldad ACORD。: Que prevl。 a reSOIver se remlta∴al Dcpartamento dc

Tesoreria para que presenten su dlCtamen - Se lnStnlye a la Secretarla MunlCIPal certlfroar el presente punto

de Acta al Departamento de Tesoreria para su conoclmlentO y fines couslgulenteS - d.) DEL SENoR

箋筆書叢書葦蓋葦襲撃葦
Suficientemente anallZada y dlSCutlda La Honorable Corporac16n MunlCIPal po…nanlmldad ACORDd:

Que prevIO a Celebrar una ses16n de Cablldo Ablerto prlmerO COmPareZCan a una Ses16n Ordlnarla Para

dlalogar con los mlembros de la Corporac16n MunlCIPa上Se lnStruye a la Secretana MunlC宣Pal certificar el

PreSente punto de Acta al Departamento de Comlt6 Vlal para su conoclmlentO y fines conslgulenteS.- 10O子

ASENTOS VAREOS a.)型圭一全量Q旦ADO GERMAN SAMUEL判

型堕)IPAI人- (ASUNTO: DICTAMEN EN RELACIdN A LA SOLICITun I)E APROBACION
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CULTURAL ENTRE LA D珊CCIdN PRO、ENCRAL DE CULTURA DE IノA PROVENCIA DE

LAS TUNAS, REPUBLICA 。E CUBA Y LA ALCALD主A MUNECIPAL DEL MUNICIPIO DE LA

CEIBA, HONDURAS.- EI presente corrvenlO al cual se pretende suscrlblr La Mun宣CIPalldad de La Celba

y la DlreCC16n ProvlnClal de Cultura de la provmcla de las Tunas’Rep皿ca de Cuba, PreV量O a fima

deberfromarse en cuenta las conslderacIOneS Slgulentes PRIMERO Tal y como Io establece la Ley de

MunlCIPalldades, 1as mun⊥CIPalldades tlenen las atrlbucIOneS∴SlgulenteS la promoc16n del turlSmO工a

ouItura, 1a recreac16n’Ia educac16n y el deporte - SEGUNDO: Dentro de ]os o坤ivos de la m皿CIPalIdad,

tal como Io establece la mlSma ley de munlCIPalldade両MunlCIPalldad es e1 6rgano de g。blemO y

admmlStraC16n del munlCIPIO, dotada de personal宣dad 」uridlCa de derecho ptlbllCO y Cuya finalldad es Iograr

el blenestar de los habltantes’PrOmOVer Su desarrollo lntegral y la preservac16n del medlO amblente, COn las

f油tades otorgadas por la constltuC16n de La RepdbllCa y demds leyes’Ser丘n sus ob]etlVOS Ios slgulenteS

Preservar e! patrimonio hist6I.ico y Ias tradiciones civico-Cu-turales del Municipio, fonentarlas y

dlfundurlas por sI O en colaborac16n con otras entldades p皿cas o pr宣Vadas` y raCionalizar e- uso y

Cxplotacidn de los recursos municipale$ de acuerdo con las prioridads Iocales y -os prog「amas de

desarroIIo nacioI血- POR LO TANTO: PrevIO a suscrlblr dlCho acuerdo de cooperac16n e lntercamb10

Cu量tural con la DlreCC16n ProvlnClal de Cultura de la ProvlnCla de las Tunas’RepdbllCa de Cuba, eSta

munlCIPalldad de La Celba debera revISar su reng16n presupuestarlO, ya que Sl blen eS ClertO tal como Io

dlCe la Ley de M皿CIPalldades’eSta munlCIPalldad de La Celba tlene la atrlbuc16n de promover el tunsmo,

1a cultura’1a recreac16n’la educac16n y el depo巾e’Sln embargo’deber担edar claro en dlCho acuerdo

qulen Cubrlratos gastos (vlfroos, hospedap comlda証re otros) de las delegacIOnes que vngarian entre

dmbcIS nd‘lOneb㌧ yd quc c諒conoumlCnto Phbl1.O ld PreCdrld Sl血lch dc idゝ缶mJidb dc crfu

MunlCIPalldad de La Celba y tal como Io manlfiesta la Ley de MunlCIPa量ldades se deber各racIOnal工Zar el

uSO y eXPIotac16n de los recursos munlCIPa宣es, de acuerdo con las prlOrldades locales y los programas de

desaFTOllo nac10nal -エノa Celba’Atlatlda’12 de agosto de 2019 - GERMAN SAMUEL MONTOYA

TINOCO.- PROCURADOR MUNTCⅢAL.- En relac16n al tema塾馳Infoma

que el Embayedor de Cuba vlene los dfas 18’19フ20 y 21 de agosto’y los representantes de la UnlVersldad

PedagoglCa NacIOnal’los representantes de la cまmara de ComercIO e Industrlas de Atl餌da y otraゝ

l】nlV由拒轟虹anl」曲即でl睡eぐOn旺m中nr- A車軸†曾∴anal融y d軸d角しa

Honorable corporac16n MunlCIPa宣por unanlmldad de los presentes ACORE)d: Aprobar el dlCtamen

PreSentado> POr conslgulente se autorlZa al Doctor Jeny SablO AIcalde MunlCIPal proceda a froar el

ConvenlO de Cooperac16n e IntercanblO Cultura量entre la DlreCC16n ProvlnClal de C血a de la ProvlnCla

de las Tunas` RepdbllCa de cuba y la AIcaldia MuncIPal de量munlCIPIO de La Celba - La Regrdora Emely

Pdez estaba auLSente al momento de la votac16n’al lgua量que el Reglder MaurlCIO C611X qulen se retlr6 de

la ses16n slendo las 3 00 p m - Se lnStruye a la Secretarla M皿CIPal certlficar el presente punto de Acta a

伽epahamentos de AIcaldfa・ Aud血a’Procuraduria MunlCIPal・ Gc「encla’Contab哩Tesorerid,

BlbI10teCa PfrollCa MunlCIPal y a los Interesados para su conoclmlentO y fines c。nSlgulCmtes- EL
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しA CEiBA, ATしANTIDA; HONDuRAS C.A.

ー10-

PRESENTE ACUERDO QUEDA APROBADO Y RATIFICADO DE CONFORMIDAD CON EL

ARTIc皿O　36　促EFORMADO MEDIANTE DECRETO 127-2000) DE LA LEY DE

MuⅥCIPALIDADES ViGENTE.-　b.) ComD岬

M叫nidI)al・一(ASUNTO: Sac胤imc16n dei P「o▼eCto de lor Mercados Mu重c血Iet、 - EI I岬euleTO Sa山

Sal蜜ado Expresa que el Banco InteramerlCanO de Desarrollo (B皿) se compromete a dar asIStenCla竜CmCa

a los dos mercados - EI Banco Banprovl dara los fondos man垂vo por una c∞peratl‘′a y el cr6dito

SOlldarlO aPOyara a las madres solteras - Se pretende que en un t缶mmo de tres meses tener el anteproyecto

Para PreSentarlo a BaaprovI COmO Ser l ) Las dos mercados mumcIPales, y 2 ) Que la Mumc宣Palldad quede

COmO Veedora - EI Sefror Alcalde Glrar mStrucelOneS Para que geSt“〕nen los vlatlCOS y Se delegue la

func16n a la VICe Alca宣desa M皿cIPal y al Gerente MuncIPal, en relac16n al tema de=erreno para la

ConStruCC16n de los mercados se tlene el terreno de la portuarla PerO tenemOS que lnVestlgar en la aduana J′a

que no esta a nombre de la mumcIPalldad, nO POdemos poner el blen, se ha optado hacer los dos mercados -

Continua el dlclente Pldlendole a los Regldores Gせ皿dn C「ur y Alba Z机′ala cmvien皿a sollC血d al

Ingemero Gerardo Mu副o para buscar terreno para construu- el mercado San Jos6, ya Se SOllCit6 a la

Po血arla y ya eStamas hac則do gestlOneS con la Standard Frult de Honduras, estas mercadas serfan tlPO

mall como les que se encuentran en choIoma y Puerto Cortes, hay que darle segl田mlentO nada mds -塑

Redder Rflmch Lev種P「eg皿to C山AI es la verded del asunto? - EI I叫e]ulero Sa山S痕ado. Reaponde

que∴eS∴un∴anteproyecto’hay una allanZa PthllCO-PrrVado y hay una ±indac16n que ha hecho var]OS

mercados en el pais’las muncIPalidades hacen el usuffucto del predlO y el Banco harala soclallZaC16n -塾

Re如r「 Gemdrl Cn些　SollCltO a la Corpor8Ci6n M皿CIPal para que estch en la coms16n lo尋

Departamentos de Infraestructura’Tesorerfa, Desarrollo Com皿tarlO・ Legal’RelacIOneS PhbllCas y la

CbmlS16n Cludadana de Transparencla 〇割Sefrol. AIcalde Responde al Regldor Gemin Crur que todas

estin mcorporados a la comS16n- C)些一a Licenciada Justa C6rdova Teso「era Munici叩l・-

fASUNTO: Infome de h| aCtividl]de$ r切llmd-8 en el mer de `ullo del町eente a血}主Hace uso de la

Pulchra IJ. Ijcenchdr' Ju串C征uY曽IIlfomdndo quc m el皿es de jul10 1nHCso la canLldtld de lre皿Ltl )‘

Slete nu11ones seteclentOS Once ml=remta y cuatro lemplraS COn nOVenta y nueve ceutavos qups

37’711,034 99) de los cuales dos ml11ones ochoclentOS dleCISlete mll qu宣nlentas nueve leraplraS con

Vemt血centavas aJPS 2’81 7’509 21) mgresaron por concepto de eInbangas - Los egresos ascendleron a la

Cant宣dad de vemtlCuatro mllones selSClentOS OChenta y dos血seteclentOS Setenta y slete lemplraS COn

tremta y selS CentaVas qJPS 24’682.777 36) - EI Regidor Gemin Cru旦Pregunta 6SI Se Puede hacer una

rcadecun16n? -坦ceneinh Juct種C6rd豊里Respr,nde que revISara el fluJO de fondo3 -旦L血en垂

塾坦練直畦軸で皿a q喧1 s函弧角mS g範丁沌d堅1唯r堅工竜p○○r堅16n oo叩1 s雨脚S恥姓エy

con la prescnpc16n nas tlra reSultados reales’graClaS a la prescnpc16n - d.)聖上efior AIcal畦Infoma que

Por Sugerencla de la AsoclaC16n de M皿CIPlas de Honduras (AM工ON), Se requlere que∴el Contador

MunlCIPal y la Tesorera MumcIPal tengan una contrasefia de acceso o usuarlO de la admlmstraClch para

POder tener acceso a la heITamlenta de Rendrc16n GL y al sIStema SAM para agillZar el slstema

admlS同vo de la MumcIPalldad’dlCha contrase証sena Contador M皿CIPa」 AIcalde M皿CIPal y

Tesorera M皿CIPal 」 AIcalde MulCIPa上Suficientemente anallZada y dlSC血da La Honorchle

Cbrporac16n MinlCIPal por unanlndad ACORDO: Aprobar el acceso de contrasefia de acceso o usuarlO

de la admlnlstraC16n pan poder tencr acceso a la he皿ner血de Rend-C】dn GL y al slstema Sノ湖中ra
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aglllZar el sIStema adr皿StratlVO dc la M皿CIPalldad` 1a cual serあcontador MunlCIPa」 AIcalde

M皿cIPal y Tesorera MunicIPa」 AIcalde MuncIPal.- Se lnStruye a la secrefarla M皿CIPal certrfucar el

PreSente punto de Acta a los Departamentos de A⊥caldfa, Contabllldad, Tesoreria, AudltOrla, Gerencla,

Procuraduria MunlCIPal y a los lnteresados para su conoclmlentO y fros conslgulentes - EL PRESENTE

ACUERDO QUEDA APROBADO Y RATIFICADO DE CONFO剛皿AD CON EL ARTIcuLO

36 (REFOMADO MEDIANTE DECRETO 127-2000) DE RA LEY DE MUNICH)ALIDADES

VIGENTE.- 11O.- No hablendo mds de que tratar se cerr6 la ses16n a las tres y clnCuenta mlnutos de la

tarde - FIRMA Y SELL○ ○ JERRY SABIO A晩YA - ALCALDE肌NICIPAL - FIRMA Y SELL○ ○

WANDA ARGUETA ORTEGA- SECRET姐A MUNTCIPAL- “ES CONEOR肥CON SU

ORIG工NAL,, - Extendlda en la cludad de La Celba, Atlantlda a los nueve dias del mes de sept宣embre del

afio dos m11 dleClnueve 〇二二=こ=二二二===二二=二=二二=二二=二=二二==二二二==二-○○〇〇〇臆-喜一「葛臆_臆_ 」喜一_葛_

二二二二二二=二二二二二二二二二二二二二二二二二二二二二二二二二二ULTIMA LINEA==二二二二二二二二二二二二二二二二=二==二二二二二二二二


